

Benjamin Gómez con Juan Pablo de la Cerda, fallada en rebeldía. 2 Javier Arlegui...

En medio de todo, no parece que el contiguo político haya cundido a los grandes centros...

En ese meeting, al que asistían unos 10,000 personas, los oradores arrebaban a la muchedumbre...

La policía había adoptado las medidas de prevision.

En la cámara de representantes.

La discusión en la Cámara de Diputados fué mas curiosa aún.

Nicolas Granada, diputado por Flores, dijo: «Somos una nación pequeña, pero una nación que tiene su propia historia...»

«Es necesario, pues, que ese acto que acaba de dar un elevado ejemplo de moralidad se premie como los centurios romanos al agregar nuevas glorias a su nombre...»

El diputado Palacios pronunció un extenso discurso a favor del proyecto. Condenó la intención extranjera que ha surgido de las resistencias levantadas por las leyes del matrimonio civil...

Como orador, como colorado, como diputado, condensa la revolución y pide para los traidores del desprecio, para los orientales la libertad, para los extranjeros las penas que acuerdan los códigos del país.

Honore pronunció un entusiasta discurso a favor del proyecto condenando la invasión fraudada en territorio extranjero, con elementos extranjeros también en su totalidad, para alterar la paz de la República.

Fueron sancionados los mismos proyectos de la otra Cámara.

Hé aquí el último momento de La Nación que merece mención.

Después de las noticias publicadas en boletín dando cuenta de la derrota completa del ejército revolucionario, hasta la hora en que escribimos estas líneas, no hemos adquirido otras, esperando poder comunicar de un instante a otro los detalles del suceso sangriento.

Los heridos, en bastante número, fueron transportados al hotel de París. Afortunadamente habían pocos viajeros en los wagones que se precipitaron en el mar.

Habían sido estruendos el uno y cuatro heridos, y continuaba el salvamento, que hacía difícil la oscuridad.

Al día siguiente afluía a los alrededores del sitio del siniestro mucha jente. El trasiego se hacía por medio de ómnibus desde Monte Carlo a Menton. Se estaba destruyendo la vía para hallar el cuerpo del conductor...

Algunos heridos seguían mejor: a uno de ellos, una señora, fue de amputarle las dos piernas. Una niña de dos años, que cayó al mar desde una altura de 30 metros, fué retirada milagrosamente con solo un rasguño.

Habían amontonados diez wagones unos sobre otros.

A El Imparcial le dicen que de resultados del choque hubo cuatro muertos, diez heridos graves y muchos leves; que los jefes de estación de Monte Carlo y Roquebrune, a cuyo descenso se atribuye el siniestro, han sido presos, y que el conde de Raseon y su familia pasaron por aquel sitio minutos antes del choque.

El telegrafo anuncia que la Santa Sede había dirigido una circular a los Nuncios en el extranjero con encargo de que la comunicasen a los gobiernos...

Según telegrama de Roma a El Imparcial, la citada circular, denuncia como llena de perfidia, la contestación dada en la cámara de diputados italiana por el Ministro de Justicia, señor Tani, que, al ser interrogado sobre la complicidad de los prelados Laurenti, Galimberti, etc., en el proceso Dorides-Vecchi, no solo no rechazó los ataques de la prensa al Vaticano, sino que contestó en términos equívocos.

Su Santidad declara que la situación del Pontificado es insostenible, y que lo que acaba de suceder lo demuestra.

Por último, Leon XIII deduce, en conclusión, que las leyes de garantías son insuficientes para servir de defensa y garantía al honor del Papa.

También dicen de Roma a El Imparcial que han surgido serias dificultades para que el Vaticano acepte el recibimiento de una embajada del Celeste Imperio y el envío de un Nuncio a Pekín sin herir las susceptibilidades del gobierno francés...

Ténesse que si el Vaticano acepta, Francia aprovechará el pretexto para proceder a la separación de la Iglesia y del Estado.

El asunto es objeto de vivas preocupaciones en el Vaticano.

URUGUAY. SERVICIOS LEGISLATIVOS.

Santos, capitán general.

DISCURSOS FULMINANTES.

(De El Diario de Buenos Aires.)

Empezaré por referirle lo que pasó anoche en la sesión del Senado, y se lo comunico en extenso por ser de un carácter que debe consignarse como un antecedente para el estudio de la presente situación oriental.

El señor Carve, presidente del Senado, apenas abierta la sesión baja de la silla presidencial y declara:

«Señores, daré un voto de confianza al P. E. para que se eleve a la categoría de teniente general, como éste lo solicita, al general Tajés, porque en estos momentos ha venido con su brillante conducta a dar la paz a los hogares y a traer a los espíritus inquietos la tranquilidad y el reposo.»

En seguida el senador Bauzá, poniéndose de pie y sonriendo la cabeza en signo de entusiasmo tal vez, agrega:

«Hago moción para que se dirija al P. E. un mensaje manifestándole el agradecimiento público por la actitud noble, patriótica y heroica del ejército del norte. También mocionaré, agrega el orador, para que la cámara dirija una nota al general en jefe de los ejércitos de mar y tierra, teniente general don Máximo Santos, felicitándolo por la inteligente dirección de la guerra.»

Habiéndose dado el punto por suficientemente discutido se aprueba en general el mensaje por aclamación.

El senador Joaquín Santos, así que empezó la discusión en particular hizo moción para que se aumentase hasta 1,500 pesos nacionales al mes el sueldo de teniente general; pues lo reputa reducido y pequeño para retribuir los servicios esclarecidos de las altas jerarquías militares.»

Los anarquistas y los socialistas en Inglaterra.

Telegrafían de Londres que los socialistas y anarquistas extranjeros residentes en aquella capital, preparan para el 18 de marzo, el aniversario de la Commune de París, un gran meeting, con objeto de fusionar sus sociedades y de proclamar la unión y hermandad de todas las naciones, para los fines de una pronta revolución universal.

Hace cinco años los revolucionarios extranjeros refugiados en Londres limitaban sus trabajos y propaganda a provocar atentados y asonadas en sus respectivos países; pero desde que a consecuencia de las medidas rigorosas del gobierno de Berlín, afuyeron a la capital de Inglaterra socialistas y anarquistas alemanes, éstos consiguieron ponerse en contacto con los socialistas de Londres, y no han contribuido poco a dar cierto carácter político a algunas de las manifestaciones últimamente verificadas.

En medio de todo, no parece que el contiguo político haya cundido a los grandes centros...

En ese meeting, al que asistían unos 10,000 personas, los oradores arrebaban a la muchedumbre...

La policía había adoptado las medidas de prevision.

En la cámara de representantes.

La discusión en la Cámara de Diputados fué mas curiosa aún.

Nicolas Granada, diputado por Flores, dijo: «Somos una nación pequeña, pero una nación que tiene su propia historia...»

«Es necesario, pues, que ese acto que acaba de dar un elevado ejemplo de moralidad se premie como los centurios romanos al agregar nuevas glorias a su nombre...»

El diputado Palacios pronunció un extenso discurso a favor del proyecto. Condenó la intención extranjera que ha surgido de las resistencias levantadas por las leyes del matrimonio civil...

Como orador, como colorado, como diputado, condensa la revolución y pide para los traidores del desprecio, para los orientales la libertad, para los extranjeros las penas que acuerdan los códigos del país.

Honore pronunció un entusiasta discurso a favor del proyecto condenando la invasión fraudada en territorio extranjero, con elementos extranjeros también en su totalidad, para alterar la paz de la República.

Fueron sancionados los mismos proyectos de la otra Cámara.

Hé aquí el último momento de La Nación que merece mención.

Después de las noticias publicadas en boletín dando cuenta de la derrota completa del ejército revolucionario, hasta la hora en que escribimos estas líneas, no hemos adquirido otras, esperando poder comunicar de un instante a otro los detalles del suceso sangriento.

Los heridos, en bastante número, fueron transportados al hotel de París. Afortunadamente habían pocos viajeros en los wagones que se precipitaron en el mar.

Habían sido estruendos el uno y cuatro heridos, y continuaba el salvamento, que hacía difícil la oscuridad.

Al día siguiente afluía a los alrededores del sitio del siniestro mucha jente. El trasiego se hacía por medio de ómnibus desde Monte Carlo a Menton. Se estaba destruyendo la vía para hallar el cuerpo del conductor...

Algunos heridos seguían mejor: a uno de ellos, una señora, fue de amputarle las dos piernas. Una niña de dos años, que cayó al mar desde una altura de 30 metros, fué retirada milagrosamente con solo un rasguño.

Habían amontonados diez wagones unos sobre otros.

A El Imparcial le dicen que de resultados del choque hubo cuatro muertos, diez heridos graves y muchos leves; que los jefes de estación de Monte Carlo y Roquebrune, a cuyo descenso se atribuye el siniestro, han sido presos, y que el conde de Raseon y su familia pasaron por aquel sitio minutos antes del choque.

El telegrafo anuncia que la Santa Sede había dirigido una circular a los Nuncios en el extranjero con encargo de que la comunicasen a los gobiernos...

Según telegrama de Roma a El Imparcial, la citada circular, denuncia como llena de perfidia, la contestación dada en la cámara de diputados italiana por el Ministro de Justicia, señor Tani, que, al ser interrogado sobre la complicidad de los prelados Laurenti, Galimberti, etc., en el proceso Dorides-Vecchi, no solo no rechazó los ataques de la prensa al Vaticano, sino que contestó en términos equívocos.

Su Santidad declara que la situación del Pontificado es insostenible, y que lo que acaba de suceder lo demuestra.

Por último, Leon XIII deduce, en conclusión, que las leyes de garantías son insuficientes para servir de defensa y garantía al honor del Papa.

También dicen de Roma a El Imparcial que han surgido serias dificultades para que el Vaticano acepte el recibimiento de una embajada del Celeste Imperio y el envío de un Nuncio a Pekín sin herir las susceptibilidades del gobierno francés...

Ténesse que si el Vaticano acepta, Francia aprovechará el pretexto para proceder a la separación de la Iglesia y del Estado.

El asunto es objeto de vivas preocupaciones en el Vaticano.

URUGUAY. SERVICIOS LEGISLATIVOS.

Santos, capitán general.

DISCURSOS FULMINANTES.

(De El Diario de Buenos Aires.)

Empezaré por referirle lo que pasó anoche en la sesión del Senado, y se lo comunico en extenso por ser de un carácter que debe consignarse como un antecedente para el estudio de la presente situación oriental.

El señor Carve, presidente del Senado, apenas abierta la sesión baja de la silla presidencial y declara:

«Señores, daré un voto de confianza al P. E. para que se eleve a la categoría de teniente general, como éste lo solicita, al general Tajés, porque en estos momentos ha venido con su brillante conducta a dar la paz a los hogares y a traer a los espíritus inquietos la tranquilidad y el reposo.»

En seguida el senador Bauzá, poniéndose de pie y sonriendo la cabeza en signo de entusiasmo tal vez, agrega:

«Hago moción para que se dirija al P. E. un mensaje manifestándole el agradecimiento público por la actitud noble, patriótica y heroica del ejército del norte. También mocionaré, agrega el orador, para que la cámara dirija una nota al general en jefe de los ejércitos de mar y tierra, teniente general don Máximo Santos, felicitándolo por la inteligente dirección de la guerra.»

Habiéndose dado el punto por suficientemente discutido se aprueba en general el mensaje por aclamación.

El senador Joaquín Santos, así que empezó la discusión en particular hizo moción para que se aumentase hasta 1,500 pesos nacionales al mes el sueldo de teniente general; pues lo reputa reducido y pequeño para retribuir los servicios esclarecidos de las altas jerarquías militares.»

En medio de todo, no parece que el contiguo político haya cundido a los grandes centros...

En ese meeting, al que asistían unos 10,000 personas, los oradores arrebaban a la muchedumbre...

La policía había adoptado las medidas de prevision.

En la cámara de representantes.

La discusión en la Cámara de Diputados fué mas curiosa aún.

Nicolas Granada, diputado por Flores, dijo: «Somos una nación pequeña, pero una nación que tiene su propia historia...»

«Es necesario, pues, que ese acto que acaba de dar un elevado ejemplo de moralidad se premie como los centurios romanos al agregar nuevas glorias a su nombre...»

El diputado Palacios pronunció un extenso discurso a favor del proyecto. Condenó la intención extranjera que ha surgido de las resistencias levantadas por las leyes del matrimonio civil...

Como orador, como colorado, como diputado, condensa la revolución y pide para los traidores del desprecio, para los orientales la libertad, para los extranjeros las penas que acuerdan los códigos del país.

Honore pronunció un entusiasta discurso a favor del proyecto condenando la invasión fraudada en territorio extranjero, con elementos extranjeros también en su totalidad, para alterar la paz de la República.

Fueron sancionados los mismos proyectos de la otra Cámara.

Hé aquí el último momento de La Nación que merece mención.

Después de las noticias publicadas en boletín dando cuenta de la derrota completa del ejército revolucionario, hasta la hora en que escribimos estas líneas, no hemos adquirido otras, esperando poder comunicar de un instante a otro los detalles del suceso sangriento.

Los heridos, en bastante número, fueron transportados al hotel de París. Afortunadamente habían pocos viajeros en los wagones que se precipitaron en el mar.

Habían sido estruendos el uno y cuatro heridos, y continuaba el salvamento, que hacía difícil la oscuridad.

Al día siguiente afluía a los alrededores del sitio del siniestro mucha jente. El trasiego se hacía por medio de ómnibus desde Monte Carlo a Menton. Se estaba destruyendo la vía para hallar el cuerpo del conductor...

Algunos heridos seguían mejor: a uno de ellos, una señora, fue de amputarle las dos piernas. Una niña de dos años, que cayó al mar desde una altura de 30 metros, fué retirada milagrosamente con solo un rasguño.

Habían amontonados diez wagones unos sobre otros.

A El Imparcial le dicen que de resultados del choque hubo cuatro muertos, diez heridos graves y muchos leves; que los jefes de estación de Monte Carlo y Roquebrune, a cuyo descenso se atribuye el siniestro, han sido presos, y que el conde de Raseon y su familia pasaron por aquel sitio minutos antes del choque.

El telegrafo anuncia que la Santa Sede había dirigido una circular a los Nuncios en el extranjero con encargo de que la comunicasen a los gobiernos...

Según telegrama de Roma a El Imparcial, la citada circular, denuncia como llena de perfidia, la contestación dada en la cámara de diputados italiana por el Ministro de Justicia, señor Tani, que, al ser interrogado sobre la complicidad de los prelados Laurenti, Galimberti, etc., en el proceso Dorides-Vecchi, no solo no rechazó los ataques de la prensa al Vaticano, sino que contestó en términos equívocos.

Su Santidad declara que la situación del Pontificado es insostenible, y que lo que acaba de suceder lo demuestra.

Por último, Leon XIII deduce, en conclusión, que las leyes de garantías son insuficientes para servir de defensa y garantía al honor del Papa.

También dicen de Roma a El Imparcial que han surgido serias dificultades para que el Vaticano acepte el recibimiento de una embajada del Celeste Imperio y el envío de un Nuncio a Pekín sin herir las susceptibilidades del gobierno francés...

Ténesse que si el Vaticano acepta, Francia aprovechará el pretexto para proceder a la separación de la Iglesia y del Estado.

El asunto es objeto de vivas preocupaciones en el Vaticano.

URUGUAY. SERVICIOS LEGISLATIVOS.

Santos, capitán general.

DISCURSOS FULMINANTES.

(De El Diario de Buenos Aires.)

Empezaré por referirle lo que pasó anoche en la sesión del Senado, y se lo comunico en extenso por ser de un carácter que debe consignarse como un antecedente para el estudio de la presente situación oriental.

El señor Carve, presidente del Senado, apenas abierta la sesión baja de la silla presidencial y declara:

«Señores, daré un voto de confianza al P. E. para que se eleve a la categoría de teniente general, como éste lo solicita, al general Tajés, porque en estos momentos ha venido con su brillante conducta a dar la paz a los hogares y a traer a los espíritus inquietos la tranquilidad y el reposo.»

En seguida el senador Bauzá, poniéndose de pie y sonriendo la cabeza en signo de entusiasmo tal vez, agrega:

«Hago moción para que se dirija al P. E. un mensaje manifestándole el agradecimiento público por la actitud noble, patriótica y heroica del ejército del norte. También mocionaré, agrega el orador, para que la cámara dirija una nota al general en jefe de los ejércitos de mar y tierra, teniente general don Máximo Santos, felicitándolo por la inteligente dirección de la guerra.»

Habiéndose dado el punto por suficientemente discutido se aprueba en general el mensaje por aclamación.

El senador Joaquín Santos, así que empezó la discusión en particular hizo moción para que se aumentase hasta 1,500 pesos nacionales al mes el sueldo de teniente general; pues lo reputa reducido y pequeño para retribuir los servicios esclarecidos de las altas jerarquías militares.»

Compagnie Maritime DU PACIFIQUE. El vapor LAURIUM saldrá el miércoles 22 del presente para el Callao.

Coquimbo, Antofagasta, Iquique y Arica. Recibe carga y pasajeros, para los que tiene muy buenas comodidades.

Nuevo descubrimiento! Estracion de muelas sin dolor, por el procedimiento recién descubierto por el doctor Antenor Calderón V.

A los proveedores. TOURRETTE Y OLEMENT. Venden. CARNÉ DE BUEI SALADA, BUENA CLASE.

Bueyes gordos. La casa de TOURRETTE Y OLEMENT desea comprar en una sola o varias partidas, para empacar a sacar desde el mes de julio hasta noviembre del presente año, MIL BUEYES.

Se venden. las casas núms. 302, 304 y 304-A, ubicadas en la calle de Chacabuco.

Propiedades en venta. Calle de Abtao, casita de altos con patio, en 7,500 pesos.

Compañía DE DIQUES FLOTANTES DE VALPARAISO. Desde el lunes 19 del presente se pagará a los señores Accionistas de esta Compañía un dividendo de dos y medio por ciento (2 1/2%), en la oficina, Avenida Errázuriz, núm. 92.

Navigazione Generale ITALIANA. Florio Rubatino. El vapor italiano VIGENZO FLORIO saldrá para el Callao directamente a fines del presente mes.

Relojeria del Palacio. José JACOBS tiene el honor de avisar a sus antiguos clientes y al público en general que ha comprado todas las existencias de este antiguo y acreditado establecimiento, donde encontrarán sus favorecidos una magnífica surtido de relojes, relojes, brillantes, etc., etc., que se realizan con una rebaja de 20 por ciento sobre el precio de costo.

Pasto seco. de superior calidad, en bultos de mas o menos 92 kilos, venden constantemente en grandes o pequeños lotes.

Federico Doll. Negocio de abastos y provisiones de buques. Puesto: en la recoera del Puerto.

Nueva carnicería. CERRO CONCEPCION, TUBILDAD, NÚMERO 160. Este establecimiento abrirá sus puertas noí 1.º de abril.

Compañía RIQUEZA DE HUANTAMAYA. Se previene a los accionistas de esta Compañía que el 27 del actual deben pagar en su oficina, calle Sereno, 41, la cuarta cuota de diez por ciento sobre el valor nominal de sus acciones.

Sacos usados. Sacos de la India. acaban de recibir COCKBAIN, ROXBURGH Y CA.

Acéite de linaza del país, cocido y crudo, la mejor clase, enteramente pura, FENZEL.

OCIDO, a \$ 1.65 galon. CRUDO, a \$ 1.55 id. WILLIAMSON BALFOUR Y CA.

AVISOS ECONOMICOS. VENDO SOLO POR DOCE MIL PESOS CUATRO cosas nuevas en la calle de la Libertad bajo los números 165 y 162.

FABRICA DE CAJONES DE MADERA SECADA vapor, calle de Chacabuco, número 160. Se previene que esta mercadería, destinada a salir de Valparaíso, solo se entregará despues de pagado su valor.

SE NECESITA UNA ANA DE LEQUE, INDEPENDENCIA, 140. SOBRESERVO DE FORMA MUY ELEGANTE PARA señoras. Se hace y vende, a precios de realización, Calle Esmeralda, núm. 60.

SE RECIBEN PENSIONISTAS, VICTORIA NÚM. 220. SE REALIZA UN AMUEBLADO DE SEDA, UN piano y otros muebles. San José, número 6. Dize 31

SE ARRIENDAN UNAS CASAS RECIENTE CONCLUIDAS Victoria, 455. Dize 31

VICTORIA 58—Lo mejor y mas barato en jémenes blancos y británicos. Dize 31

VICTORIA 58—El siglo, fábrica de camisas por el mayor y menor. Dize 31

VICTORIA 58—El siglo, lo mejor y mas barato en camisas y corbatas. Dize 31

AGUARDIENTE Y VINO DE PANQUEQUE EN CAJONES, 5 y 40 centavos.—VICTORIA PRAT, 123, 5 plaza Sotomayor. Dize 31

DE LA AFAMADA MARCA EL "CISNE" ES UN igual a su precio por su pureza, fuerza y fragancia, a 12 libras, en paquetes de 4, 3 y 1 libra y latas de 5, 4 y 2 libras, a precios moderados, por mayor y menor.—ROBERTO S. WAX.—Almacén Inglés, San Juan de Dios, 163 y calle Blanco, 20. 302—52 m

ANTONIO JOAQUIN RAMOS, AJENTE Y COMISIONISTA, PRAT, 15. 131 h a n

ENFERMEDADES DE SEÑORAS.—Consultas en el gabinete del doctor Arno, de doce a tres, Independencia, 75, esquina del Puente Chico. 97—3m

LA VALPARAISO. CAPITAL SUSCRITO 2,000,000 DE PESOS. JUNTA DE ADMINISTRACION PARA 1885.

SE NECESITA UNA ANA DE LEQUE, INDEPENDENCIA, 140. SOBRESERVO DE FORMA MUY ELEGANTE PARA señoras. Se hace y vende, a precios de realización, Calle Esmeralda, núm. 60.

SE RECIBEN PENSIONISTAS, VICTORIA NÚM. 220. SE REALIZA UN AMUEBLADO DE SEDA, UN piano y otros muebles. San José, número 6. Dize 31

SE ARRIENDAN UNAS CASAS RECIENTE CONCLUIDAS Victoria, 455. Dize 31

VICTORIA 58—Lo mejor y mas barato en jémenes blancos y británicos. Dize 31

VICTORIA 58—El siglo, fábrica de camisas por el mayor y menor. Dize 31

VICTORIA 58—El siglo, lo mejor y mas barato en camisas y corbatas. Dize 31

AGUARDIENTE Y VINO DE PANQUEQUE EN CAJONES, 5 y 40 centavos.—VICTORIA PRAT, 123, 5 plaza Sotomayor. Dize 31

DE LA AFAMADA MARCA EL "CISNE" ES UN igual a su precio por su pureza, fuerza y fragancia, a 12 libras, en paquetes de 4, 3 y 1 libra y latas de 5, 4 y 2 libras, a precios moderados, por mayor y menor.—ROBERTO S. WAX.—Almacén Inglés, San Juan de Dios, 163 y calle Blanco, 20. 302—52 m

ANTONIO JOAQUIN RAMOS, AJENTE Y COMISIONISTA, PRAT, 15. 131 h a n

ENFERMEDADES DE SEÑORAS.—Consultas en el gabinete del doctor Arno, de doce a tres, Independencia, 75, esquina del Puente Chico. 97—3m

EL AFAMADO Y PREFERIDO. TE DE WEIR, SCOTT Y CA. ES EL MEJOR y el que tiene mas consumo en la República de Chile.

Segun la estadística de la Aduana de Valparaiso, nuestras escogidas importaciones de TE tienen mas consumo en Chile que las de todos los demas importadores juntos, lo cual es la mejor prueba de su reconocida superioridad, gozando de esta preferencia por 31 años de las primeras familias, por ser

Sin igual por su Fuerza, Fragancia y Pureza. Sus diferentes clases son: TE Sin igual, TE extra fino, TE superior, TE para familias, TE imperial

A nuestros favorecedores los anunciamos que continuaremos en nuestro empeño de darles lo mejor.

EL MEJOR VALOR A SU PRECIO. MARCA COMERCIAL REGISTRADA. ESTRELLA COLORADA.

A SAN PEDRO. MERCERÍA FRANCESA. A. LIMOZIN Y Ca. VALPARAISO.

Surtido completo de herramientas para todos los oficios. Baños de lluvia y ducha. Sillas, sofás y mesas para jardines. Clarin de seda y demás artículos para molinos. Surtido completo de armas y útiles para casa. Artículos de gimnástica y un gran surtido de chapas, picaportes y todo lo concerniente para la construcción de edificios.

A. Limozin y Ca. Casa Breguet.

Aparatos telegráficos, telefónicos, alambres para líneas de éstos, toda clase de instrumentos u objetos que se relacionan con la electricidad. Tienen muestras a la vista y se encargan de hacer pedidos a Europa.

LE CHEVALIER FRES., DUGENNE & Co., AJENTES.

GÜTSCHOW & PIZA. SUCESORES DE KEGEL & MUNCHMEYER. Tienen constantemente en venta toda clase de maderas del país de Puerto Montt, Chiloe y Valdivia, y entregan cargamentos en cualquier punto de la costa, a precios módicos.

VINO BONIFACIO CORREA. (LONTUÉ) garantizado de uva francesa. Cosechas de 1, 2, 3 y mas años, venden embotellado y en pipas. Los agentes generales

ESPECIFICOS DE LA GRAN FABRICA QUIMICA. DOCTOR MORITZ BLUMENTHAL, BERLIN. Cuajo natural, en polvo. Sal simple y triple para conservar. Colorante para quesos y manteca. Desinfectante.

Venden los únicos agentes en Chile. GÜTSCHOW & PIZA, Calle Prat, 52.

GRAN DEPOSITO. De Caskets Metálicos y Ataúdes. 96-E-SAN JUAN DE DIOS-96-E. Unica Empresa que importa directamente para vender en Valparaiso y provincias ATAÚDES AMERICANOS maderá (rose wood).

CASKETS METÁLICOS. CASKETS maderá (rose wood.)

TELEFONO. NUM. 262. Precios. Caskets Metálicos desde \$ 250 a \$ 1,000. Id. maderá (rose wood) 800 a 1,500. Ataúdes id id 150 a 400. Urnas y ataúdes del país de todas clases a precios sin competencia.

New York Burial Case y Co. SANTIAGO Y VALPARAISO. Vende. Esta Compañía Chilena, a mas de seguros contra incendio y riesgos marítimos, asegura el lucro oculto de los arrendados.

DRACONTO.—J. de D. Arlegui, Guillermo Lyon, G. von Bischoffhausen, Napoleón Peró, Javier Cerveró, A. Mald